

神川っ子

長い2学期が間もなく終わります…

真夏の暑さを感じながらスタートした2学期ですが、時は移り、今では思わず身をすくめてしまうような冷たい冬の風が行き交う季節となりました。寒さに負けないようにと、11月にはマラソンにも取り組みました。走った距離の合計で、クラスでは東京を、学校全体では日本縦断をめざしました。

85日の日々の中で、子どもたちはさまざまな経験をし、逞しくそして優しく成長したように感じています。長い2学期でしたが、保護者の皆様、地域の皆様に支えていただき、無事幕を閉じようとしています。心より感謝申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。1月9日、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。



自由画教育百周年
中央公民館にて

本の世界に浸り込むひとときを ～読書旬間～

12月2日(月)～12月13日(金)は、読書旬間でした。「全校をあげて読書の機会を設けることにより、日常の読書を振り返り読書への関心・意欲を盛り上げ、豊かな読書生活のための契機とする」ことを目的としています。旬間中はさまざまな活動や取組が行われました。図書委員会の活動としては、「毎日3冊貸出」「読書ビンゴ(本に関するビンゴ)」「読書ツリー(1日1回本を借りると学年のクリスマスツリーにシール1枚)」がありました。

校長講話より

12月に入りました。3日(月)から13日(金)まで、読書旬間ですね。みなさんは本は好きですか。たくさん本と出会ってほしいなと思っています。読書はなぜおもしろいのでしょうか。「空想の世界を楽しめる」「いろいろな考え方に触れる」「いろいろな生き方に触れる」「いろいろな話題や知識が増える」それが読書の楽しさ、おもしろさだと思います。今日は「あらしのよるに」というお話を紹介します。…物語の途中まで読み聞かせ…さて、おおかみとヤギはこのあとどうなったでしょう。続きはぜひ自分で読んで確かめてみてください。図書館には、寄贈本、日本や世界の名作、新しく入った本などたくさん本が待っていますよ。

なぜ読書はおもしろい?

- ・くどうの世界を楽しめる
- ・いろいろな考え方にふれる
- ・いろいろな生き方にふれる
- ・いろいろなわだいやちしきが増える



お話の会

12月9日(月)…この日は絵本同好会の方々による「お話の会」が終日行われました。各学年1時間ずつお話の世界を様々な形で楽しませていただきました。



〈お話の会・メニュー〉

- 大型絵本 (低学年) 「100かいだてのいえ」
- (高学年) 「きつねのでんわボックス」
- 絵本 (低学年) 「タコやん」
- 素話 (高学年) 「与太郎」
- パネルシアター 「みつりんいちきれいな ひょう」
- 科学絵本 「ねじ」
- 紙芝居 「とまがしま」

この日のために、お話を選び、練習を重ねてくださった絵本同好会の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ワクワクしたりしんみりしたり、なるほどと心動かししたりして、絵本同好会の皆さんが創り出してくださった素敵な世界に酔いしれました。

なかよしペア読書

なかよしペアの高学年がペアの低学年のために本を選び、読み聞かせをしました。低学年のペアの子はどんなお話が好きかな～「どんなお話だったら喜んでくれるだろう」と思いを巡らし選んだ本です。読んでもらう低学年もとても嬉しそうでしたが、読み聞かせを楽しんでもらえるので、高学年の子も、とても嬉しそうでした。微笑ましい光景です。



なかよしペアと読み聞かせ



職員のおすすめ本です!

5年収穫祭

春の代かきから始まり、田植え、かかしづくり、稲刈り、脱穀と貴重な体験をしてきた5年生。その間ずっと、田んぼを見守り、稲を守り、子どもたちにご指導くださった方々をお招きして、収穫祭を開きました。育ててきたお米は、お餅に姿を変え、ごまやきなこで包まれました。自分たちが関わってきたお米です。そしてつきたてのお餅です。それはもう「ほっぺたが落ちるほどおいしい」お餅だったようです。お世話になった皆さんにしっかりと感謝の気持ちを伝えました。体験とおして、友との協力という宝物も得た5年生です。



ジョイントコンサート

金管バンドクラブと合唱クラブ…1年間仲間とともにがんばってきました。その成果をすべて出し切ろう、6年生との最後のステージを最高のものにしよう、そんな思いでジョイントコンサートに臨みました。積み重ねてきた技術と表現力、情熱が伝わってくるコンサートでした。



金管バンドクラブ



合唱クラブ

PTAの皆様に支えられて…

11月にはPTAの皆様によくの場面でご協力をいただきました。16日(土)には早朝よりPTA作業が行われ、学校環境を整えていただきました。同日にはリサイクルデーも開催され、資源回収やバザーにもお力をいただきました。19日には人権教育参観日があり、ご来校いただきました。また、PTA講演会では、上田情報ビジネス専門学校 比田井和孝先生に「幸せな人生を歩むためにとても大切なこと」という演題でご講演いただきました。



PTA作業、
ありがとうございました



リサイクルデーにも
ご協力いただきました



11月は人権教育の
全校参観でした



PTA講演会
講師 比田井 和孝先生

～学校の風景～



6年木彫講習…卒業記念作品
の制作に取り組んでいます



2年「森のなかま」の
人権教育人形劇を鑑賞



秋の史跡公園清掃は
落ち葉拾いです



収穫したサツマイモは
焼き芋に変身～1年～



管楽器を取り入れた
音楽の授業～6年～



5年学習ボランティアの方と
初めてのミシン



食育：バランスのよい食事・
食べ物のほたらき～3年～



神川保育園のお友達と
楽しく交流しました～4年～



1月の主な予定

- | | |
|-------------------------|----------------------|
| 9日(木) 3学期始業式 | 17日(金) 5年スキー教室 |
| 9日(木)～16日(木) ノーメディアウィーク | 26日(日) アンサンブル交歓会 |
| 10日(金)～16日(木) 集団登校 | 27日(月)～31日(金) 相談ウィーク |
| 16日(木) 5年クラスコンサート | |

(文責：教頭 菊池 陽子)